



KINDERGARTEN GEISTTHAL

# BESUCH IN DER FSLE ST. MARTIN

26. FEBRUAR 2025

---

## EIN TAG VOLLER FREUDE UND LERNEN

Die Fachschule St. Martin öffnete vergangene Woche ihre Türen für eine ganz besondere Begegnung: Eine Gruppe Kindergartenkinder aus Geistthtal besuchte die Schule, um gemeinsam mit den angehenden Kinderbetreuerinnen einen Tag voller Spiel, Spaß und Lernen zu erleben.

Die Schülerinnen hatten verschiedene Stationen liebevoll vorbereitet, die sowohl die Kinder als auch die Jugendlichen begeisterten. Von kreativen Bastelarbeiten über spannende Bewegungsspiele bis hin zu musikalischen Aktivitäten – die Vielfalt der Angebote zeigte, wie vielseitig und erfüllend der Beruf der Kinderbetreuerin ist.

„Es war unglaublich schön zu sehen, wie die Kinder mit leuchtenden Augen bei der Sache waren“, berichtete eine Schülerin. „Die praktische Übung hat uns gezeigt, wie wichtig es ist, flexibel und einfühlsam zu sein – und vor allem, wie viel Freude diese Arbeit macht.“





Die Jugendlichen, die die Kinder in der Fachschule empfangen, waren ebenfalls begeistert. Sie konnten nicht nur ihr pädagogisches Geschick unter Beweis stellen, sondern auch wertvolle Erfahrungen für ihre bevorstehende Praxis sammeln. „Es ist toll zu sehen, wie viel man mit kleinen Gesten bewirken kann“, sagte eine andere Teilnehmerin. „Die Kinder strahlen so viel positive Energie aus – das macht einfach glücklich.“

Die Ausbildung zur Kinderbetreuerin bietet nicht nur die Möglichkeit, pädagogische Fähigkeiten zu entwickeln, sondern auch, sich persönlich weiterzuentwickeln. Die Schülerinnen des Kurses waren sich einig: Der Tag mit den Kindern war eine unvergessliche Erfahrung, die ihre Begeisterung für den Beruf noch weiter gesteigert hat.

Wer also auf der Suche nach einer abwechslungsreichen und erfüllenden Ausbildung ist, sollte die Ausbildung zur Kinderbetreuerin in Betracht ziehen. Hier wird nicht nur gelernt, sondern auch gelebt – und das mit jeder Menge Freude und Herz!

Interessierte können sich ab sofort für den nächsten Ausbildungslehrgang anmelden und selbst Teil dieser spannenden Reise werden. Die Fachschule St. Martin und ihre kleinen Gäste freuen sich schon auf die nächste Generation engagierter Kinderbetreuerinnen!